
 

 

 

第第１１６６１１２２回回    例例  会会    （（令令和和 33 年年 55 月月 1144 日日））    
本本日日ののププロロググララムム    「日本の原子物理学の父仁科芳雄博士」  

ゲスト卓話 田主  裕一朗様   
前例会の記録（第１６１１回 令和３年５月７日）  

・会員数    ３８名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ９１・８９％（出席免除者出席１名：光井伸君）  

・欠席者     ３名      岡辺賢二・高橋剛吉・山本雅夫の諸君  

・出席免除者   ２名  光井 伸君・荒川 佳朗君  

４月１６日メーキャップ後の出席率   ８９・１９％➝９４・５９％に補正  

５月７日定例理事会参加、池田周二君   4 月 2 日定例理事会参加、椋梨孝章君     

・ゲスト   な し        ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１６年と７４日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３４年１４５日に当たります。  

2 週間ぶりの例会です。岡山県の新型コロナウイルス感染者数が 3 桁を超え、依然として報告される数

は決して少なくありません。我々も、笠岡グランドホテル様のご協力の下、感染症対策には十分気を

付けながらロータリー活動を進めたいと思います。 

4 月 25 日、ズーム会議方式で地区協議会が開催され、松田次期会長他 6 名の会員の方々がご参加され

ました。4 月 27 日、次年度プログラム委員会が開催されました。4 月 29 日、スマイル会ゴルフ大会が

開催されました。持ち回り理事会報告を 1 点、榊原秀正氏の入会申込書を承認させて頂きました。 

・幹事報告 岩﨑ガバナーエレクト事務所より、地区協議会参加に対するお礼状が参っております。  

岩﨑ガバナーエレクト事務所より、2021～22 年度活動方針について、ご報告頂いております。  

財団室 NEWS5 月号をメールにて頂いております。  

国際ロータリー日本事務局および、ロータリーの友事務所より、在宅勤務延長のお知らせが参って  

ります。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、岡山南 RC より頂いております。  

別府ガバナー補佐よりの「デニムマスク」を本日皆様にお配りさせて頂きました。ご活用下さい。   

・委員会報告 な し   ・配 布    週 報         ・食 事  ハンバーグ定食  

◎スマイル(5 月度お誕生日：高橋剛吉 ,奥野千秋 ,金政一孝 ,赤瀬健の諸君  
結婚記念：福嶋啓祐 ,鈴木紘一 ,佐藤林平 ,原田俊三 ,高橋剛吉 ,池田周二 ,江原公平 ,渕野瑛木 ,
池田孝 ,牧野真樹の諸君）  

三宅達夫君  地区協議会参加の皆様お疲れ様でした。  

松田重雄君  地区協議会の報告させて頂きます。次年度新委員長会議よろしくお願いします。  

岡原 稔君  地区協議会、初のズームでしたが何とか出来ました。  

中濱康幸君  スマイル会コンペで初優勝しました。まだハンディ―キャップがたくさんあるので  

もう一回優勝したいです。  

 河田恭志君  スマイル会 12 番ホールでギブアップしました。 

鈴木紘一君  増強委員会から会員の皆様へ嬉しい報告があります。金政,山本茂雅,長鋪会員の努力

        により榊原氏が入会申し込みをしてくれました。 

 
宇野圴惠ｈ 

渕野瑛木君  赤坂レーク CC でのコンペでは多数ご参加頂きありがとうございました。次回は 5 月 

23 日に岡山国際 GC 総社を予定しています。 

奥野千秋君  4/29 の佐々木会員のシングル昇進コンペにおきまして優勝させて頂きました。 

佐々木敦君  ラッキー券当たりました。池田さんキャディーバッグ有難うございました。 

山本大介・小川隆則君  ラッキー券当たりました。ありがとうございました。 

山本茂雅君  スマイル会コンペ大変お世話になりました。佐々木会員のシングル昇進コンペでは 9 位 

高価な賞品を頂きありがとうございました。 

椋梨孝章・惠谷龍二君  遅刻しました。   

福嶋啓祐君  早退します。 

  スマイル ２７，０００円  

●地区協議会参加者による報告  
〇松田次年度会長…会長部門の分科会では、会長の役割、ロータリー賞、危機管理、マイロータリーの登録を 

テーマにした議論がなされました。会長の役割については、古瀬パストガバナーよりＡＴＭ（明るく、楽しく、目配り） 

になりなさいと言ったお話をいただきました。 

〇岡原次年度幹事…幹事部門では、幹事の役割として、リーダーシップを取り率先してまとめ役にまわりなさい、 

それが退会防止会や員増強につながると言ったお話がありました。また、コロナ禍での例会のハイブリッド化などに 

ついて議論されました。 

〇原田次年度職業奉仕委員長…岩崎ガバナーエレクトの基調講演では「未来のロータリーを築こう」テクノロジー 

を活かして参加者のより積極的関わりを促すを地区スローガンとされていました。盛んに zoom の導入を申されクラ 

ブの例会もハイブリッド例会すなわち通常の例会と zoom 例会の併用を実施してくださいとのことでした。部門別協 

議会では事前アンケートに基づき討論がなされるものと思っていましたが、その場で「コロナ禍で自分の事業も大変 

な中例会に出席するのはなぜですか」というテーマが出されグループごと討論がなされましたが、参加者の中に 

は zoom に不慣れな方が多くまとまりのある討論とならず残念な地区協議会となりました。 

〇奥野次年度社会奉仕委員長活動…社会奉仕部門では、分科会でこれからの社会奉仕のあり方についていろ 

いろな議論がなされました。また、リーダーによるコロナ禍に合わせた活動の進め方について具体的なお話をして 

いただきました。 

〇長鋪次年度国際奉仕委員長…国際奉仕部門では、アンケートに沿った議論がなされました。締めとしてカウン 

セラーから、親睦交流が主であった国際奉仕の活動が奉仕支援に進化したスタイルに変わっていること、グロー 

バル補助金の活用、他クラブと共同の活動、ウェブの活用についてお話をいただきました。 

〇山本茂雅次年度青少年奉仕委員長…青少年奉仕部門では、各クラブの活動状況について、ソフトボール、 

サッカー、柔道などのスポーツ系の奉仕活動、英語による弁論大会、音楽会のサポートなどの文科系の奉仕活動 

について発表がありました。どのクラブも活動をする上で、会員の減少に悩まれているとのことでした。 

次週以降のプログラム＆行事予定     

５／１４（金）  次年度予算委員会   13：30～  事務所  

５／１６（日）  次期地区会員増強 R-財団合同セミナー  13：30～16：10 ズーム参加  

５／１８（火）  次年度親睦活動委員会    19：00～  やくう笠岡店  

５／２０（木）  ソロプチミスト笠岡チャリティーゴルフ大会 7：30 スタート 笠岡 CC 

５／２１（金）  第 3 例会  地区会員増強ロータリー財団合同セミナー報告  

５／２３（日）  第 5 回スマイル会ゴルフ大会   岡山国際ゴルフクラブ総社  


